



Le 1^{er} mars 2024

Objet : Éclipse solaire totale - Journée pédagogique déplacée au 8 avril

Chers parents,

Comme annoncé par le CSSDM, une journée pédagogique **sera déplacée au 8 avril**, alors qu'une éclipse solaire totale sera visible à Montréal. Le service de garde sera offert comme à l'habitude aux élèves inscrits.

La journée pédagogique prévue le 7 mai deviendra jour de classe pour notre école.

Le 8 avril, le service de garde sera offert, comme à l'habitude, aux élèves inscrits. De 14 h à 16 h 45, les activités offertes tiendront compte de l'éclipse et des recommandations émises par le ministère de l'Éducation du Québec.

Les parents pourront récupérer leur enfant au service de garde au moment qui leur convient. Dans ces circonstances exceptionnelles, nous invitons les parents qui autorisent leur enfant à quitter l'école seul, à venir les chercher si leur départ est prévu durant la période de l'éclipse.

Ce phénomène astronomique rare demeure une chance de vivre avec les élèves des apprentissages concrets et uniques.

Précédant l'événement, diverses activités de sensibilisation et scientifiques seront mises de l'avant. Aussi, par l'entremise du Planétarium de Montréal et du CSSDM, des lunettes à éclipse seront offertes gratuitement à l'ensemble de nos élèves.

Appel à la vigilance

Regarder une éclipse solaire à l'œil nu, représente un risque pour la vue, même durant quelques secondes. Seules des lunettes certifiées par la norme ISO 12312-2 peuvent protéger les yeux. Les lunettes solaires ne sont pas sécuritaires.

Assurez-vous d'adopter des pratiques sécuritaires en visitant la page [Se préparer à l'éclipse solaire totale du 8 avril 2024 au Québec | Gouvernement du Québec](#).

Pour en savoir plus sur ce phénomène

Je vous invite à consulter le [site internet du CSSDM](#) pour en savoir plus l'éclipse solaire ou encore pour découvrir les activités d'observation qui seront offertes à Montréal.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Merci de votre collaboration habituelle,

La direction

March 1st, 2024

Subject: Total solar eclipse - Education day moved to April 8

Dear parents,

As announced by the CSSDM, **a pedagogical day will be moved to April 8**, when a total solar eclipse will be visible in Montreal. Daycare services will be offered as usual to registered students.

The pedagogical day scheduled for May 7 will become a school day for our school.

On April 8, daycare will be offered as usual to registered students. From 2 p.m. to 4:45 p.m., activities will take into account the eclipse and the recommendations issued by the Quebec Ministry of Education.

Parents will be able to pick up their children at the daycare center at their convenience. In these exceptional circumstances, we invite parents who authorize their children to leave school alone to come and pick them up if their departure is scheduled during the eclipse period.

This rare astronomical phenomenon is an opportunity for students to experience unique, hands-on learning.

In the run-up to the event, a variety of scientific and awareness-raising activities will be organized. Also, through the Montreal Planetarium and the CSSDM, eclipse glasses will be offered free of charge to all our students.

A call for vigilance

Watching a solar eclipse with the naked eye represents a risk to eyesight, even for a few seconds. Only glasses certified to ISO 12312-2 can protect your eyes. Solar glasses are not safe.

Make sure you adopt safe practices by visiting the page [Preparing for the total solar eclipse](#) of April 8, 2024 in Quebec | Government of Quebec.

To find out more about this phenomenon

I invite you to visit the [CSSDM website](#) to learn more about the solar eclipse, or to discover the observation activities that will be offered in Montreal.

If you have any questions, please don't hesitate to contact us.

Thank you for your cooperation,

The Management team

Translated with DeepL.com (free version)